

DELIK HUKUM

Kapolres Sumedang Hadiri Syukuran HUT Kodam III/Siliwangi di Kodim 0610/SMD

Sumedang - SUMEDANG.DELIKHUKUM.ID

May 22, 2024 - 11:21



Sumedang - Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono hadir acara syukuran secara vicon terpusat oleh Pangdam III/Siliwangi, Mayjen TNI Mohammad Fajar, bertempat di Makodim Sumedang, Selasa (21/05/2024).

Selain Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, turut hadir Dandim Letkol Kav Christian Gordon Rambu, Pj Bupati Sumedang Yudia Ramli, Sekda Tuti

Ruswati, Kajari Yenita Sari SH.MH, Danyonif R- 301/Pks letkol Inf Henggar tri wahyono, Kepala Pengadilan kab Sumedang Indah W.K Wulan, dan Kalapas Ratri Handoyo E,S.

Tampak hadir pula, SKPD, Forkopimcam Sumedang Utara, Ketua LVRI H Hardi, Tokoh Nasional H. Umuh Muchtar, Ketua Persit KCK Ranting 2 Yonif R 301/Pks Cabang XL Brigif, Ketua GM FKPPi Leli Suparli RZ, Ketua KB FKPPi Ajat, Ketua MUI KH. Anwar sanusi, Ketua Baznas Ayi Subhan Havas, Anggota TNI/PNS Kodim Sumedang, dan para tamu undangan yang hadir.

Diutarakan dalam sambutannya, Pangdam berucap terima kasih kepada sesepuh, Purnawirawan, Veteran dan tokoh masyarakat. Dan tidak lupa untuk mendo'akan para pendahulu dan senior, juga rekan-rekan yang sedang melaksanakan tugas.

“Mereka telah menjaga nama baik Kodam III/Siliwangi, kami akan selalu siap melanjutkan pengabdian mereka yang tulus juga ikhlas, kepada negara dan bangsa,” paparnya.

“Hari ulang tahun Kodam III/Siliwangi merupakan momentum penting, karena mengandung nilai historis berupa rekaman jejak perjalanan pengabdian satuan, yang dapat dijadikan cermin dalam melanjutkan pengabdian di masa yang akan datang,” tuturnya.

Adapun, kegiatan diakhiri dengan pemutaran vidio sejarah perjuangan Kodam III/Siliwangi, dan pemotongan tumpeng yang diberikan kepada Anggota berprestasi, Komcad dan Purnawirawan.

Dilanjutkan peresmian dan penandatanganan prasasti Aula Pandawa Sakti oleh Dandim. Kemudian pemberian baksos, hadiah lomba voly ball, tarik tambang, lomba tumpeng dan lomba nyanyi antar Koramil jajaran Kodim Sumedang.